

STANDART' NEWS

N° 142 Janvier 2010
Nr 142 January 2010



Photo : Walter Carels

- >> Editorial
- >> 20 ans - ISSA - 20 years
- >> Programme International Program





>> Editorial

Cher(e)s ami(e)s Standartistes,

L'ISSA a fêté ce 01 janvier 2010 ses 20 ans d'existence... Elle est devenue, avec le temps, une vieille dame respectée mais qui a parfois envie de s'arrêter, de se reposer et de regarder derrière elle.

Quelle belle épopée passionnée et créative : faire admettre la monotypie au sein du char à voile international, faire la promotion de ce petit monotype révolutionnaire contre vents et marées. Une traversée du désert qui a duré 10 ans avant que la FISLY la reconnaisse en 2000 comme seule association de pilotes représentant la classe "Standart".

Depuis 2000, elle n'organise plus elle-même des compétitions mais elle veille avec vigilance sur les spécifications "Standart" et informe les "Standartistes" de tous les événements internationaux !

En tant que Président-fondateur et Président depuis 20 ans, je voudrais remercier tous ceux qui se sont investis dans cette belle aventure : je n'en nommerai aucun de peur d'en oublier mais je pense qu'ils sont tous présents dans nos coeurs et dans nos souvenirs et qu'ils font partie intégrante de l'histoire de l'ISSA.

20 photos retracent ci-après cette fresque char-à-voilistique qui a rassemblé près de 1000 pilotes sur 500 "Standart".

Je me permets quand même d'honorer deux personnes sans lesquelles l'aventure n'aurait pu avoir lieu et n'aurait pas pu continuer : Jean-Philippe Krischer, Directeur de la firme Seagull, pour son investissement et sa fidélité à l'esprit de la classe "Standart" et Eric Engelbrecht, Président FISLY, pour son appui toujours renouvelé à la cause de l'ISSA.

J'invite tous les pilotes "Standart" à participer en octobre 2010 au cours des CM à La Panne à l'assemblée générale ISSA et à une exposition retraçant les 20 ans de l'ISSA.

Que le vent vous protège en 2010 et que votre plaisir de rouler en "Standart" reste toujours intact.

*Pierre Nyssens
Président ISSA*

Dear Standartists Friends,

ISSA turned 20 on January 1, 2010. It took all this time for ISSA to become an old and respected lady who sometimes feels like pausing, resting and looking back.

What a beautiful, passionate and creative adventure; managing to have monotypy admitted among the internationally recognised sandyachts and to successfully promote this small revolutionary monotype against wind and tide...

It took ten long years for FISLY to recognise it as the sole pilots association representing the "Standart" Class and this was in 2000.

Since 2000, it no longer organises competitions but watches closely over the "Standart" 's specifications and keeps "Standartists" informed of all major international events.

As President-founder and President for 20 years, I would like to thank all those who invested themselves in this beautiful adventure, I am not going to list them all as I might forget one but I am pretty sure they are all present in our hearts and our memory as an integral part of ISSA's history.

The 20 photos below retrace this sandyachtic fresco of 1000 pilots and 500 "Standarts".

However, let me mention two people I would like to honor without whom this adventure would not have been possible : Jean-Philippe Krischer, Director of Seagull for his investment and his faithfulness to "Standart" Class spirit, and Eric Engelbrecht, FISLY's President for his constantly renewed support to ISSA's cause.

I invite all "Standart" pilots to participate in the ISSA's General Assembly that will take place in La Panne in October 2010 in the framework of the WC. I also invite them to the exhibit retracing the 20 years of ISSA.

May the Wind protect you in 2010, and keep enjoying your "Standart" as you are doing now.

*Pierre Nyssens
Président ISSA*



>> ISSA 1990 - 2010
20 photos pour 20 ans - for 20 years











>> Prochaines courses / Next races

23 janvier/january	Solo Enduro Winter - RSYC - De Panne (B)
23/24 janvier/january	Grand Prix du Marquenterre - Les voiles du Marquenterre - Fort-Mahon (F)
06/07 mars/march	Grand Prix Robert Vermeulen - RSYC - De Panne (B)
13/14 mars/march	Brean- SYC (UK)
20/21 mars/march	Krabrally - RSYC - De Panne (B)
20/21 mars/march	Grand Prix de St-Jean-de-Monts - SN Montois - St-Jean-de-Monts (F)
10/11 avril/april	Wirral-SYC (UK)
01/02 mai/may	Grand Prix du Westhoek - Les Frères Dumont - De Panne (B)
08/09 mai/may	Trophée Vauban - USG - Gravelines (F)
22/23 mai/may	Grand Prix Phare Ouest Les Frères Dumont De Panne (B)
22/23 mai/may	St-Peter International - YCSPO - St-Peter Ording (D)
05/06 juin/june	JJ.de Grave Trophy - RSYC - De Panne (B)
12/13 juin/june	Anglia - LYC (UK)
03/04 juillet/july	Wirral - SYC (UK)
28/29 août/august	Demuyser Cup - RSYC - De Panne (B)
11/12 septembre/september	Potjes regatta - RSYC - De Panne (B)
11/12 septembre/september	Anglia - LYC (UK)
09/15 octobre/october	Championnats du Monde - De Panne (B) Worldchampionships - De Panne (B)
13/14 novembre/november	Brean - SYC (UK)

Cotisations 2010 - Registration fee

>> Pour la France :

Par chèque bancaire Français à l'ordre
de : ISSA Pierre Nyssens

>> Pour la Belgique et autres pays :

Par virement bancaire au N° 310-0757 855-80
de ISSA-1410 Waterloo (Belgique)
N°IBAN : BE 47 3100 7578 5580

C/O Pierre Nyssens 19, avenue du cor de chasse 1410 Waterloo Belgique

Tél/fax : (B) 02/354 75 91 - e-mail : nyssens.p@skynet.be

15€